



519649 - GARS ST MAJAN PLOUGUIN

Les Premiers Gestes De Secours

ACTION

Nom de l'action

Les Premiers Gestes De Secours

Date de l'action

29/10/2024

Public cible

U10-U13

Nombre de participants

22

Thème de l'action

Santé

Fiches liées

Foot et santé combinés

Descriptif de l'action

Nous avons organisé le mardi 29 octobre 2024 une opération à la sensibilisation aux gestes de premiers secours pour le club des Gars de Saint-Majan Plouguin, pour la catégorie U11 ainsi que la catégorie U13, nous avons 22 enfants divisés en 2 groupes sur des séquences de 1h15 pour avoir des groupes attentifs au discours et gestes montrés par les pompiers. Deux pompiers professionnels : un de la caserne de Ploudalmezeau et un de la caserne de Brest sont venus à la rencontre de nos jeunes, pour animer une séance et montrer les gestes de premiers secours suivi par des petits ateliers par 2 petits groupes, sur quelques thèmes tels que comment protéger, alerter avec les numéros d'urgences pour les différentes causes. Les gestes de premiers secours : mettre en PLS (position latérale de sécurité), la victime ne respire pas : comment faire pour réanimer (des mannequins étaient à disposition), ainsi que différentes questions posées aux pompiers. Une matinée qui s'est avérée positive de l'avis de nos joueurs et joueuses, qui remercient les deux pompiers pour leurs nombreux conseils qui pourront leur servir dans la vie de tous les jours.

Photo(s)





